



El motivo de la presente es comunicar con mucho agrado que el Sr. Guillermo Raymond, Director de Correos de Aruba, fue electo como Secretario General de la Unión Postal del Caribe el 12 de julio durante la Reunión Anual de la Unión Postal del Caribe en Santa Lucía.

Estamos seguros que bajo su liderazgo y experiencia la Unión Postal del Caribe logrará sus objetivos y que la cooperación entre nuestras organizaciones seguirá siendo beneficiosa para nuestros países, territorios miembros y el sector postal mundial.

Secretaria General
UPAEP